
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月臨時会で定額減税を承認   

５/１４（火）の太子

町議会臨時会におい

て、役職の一部改選

（組合議会議員・各種

審議会等の委員）が行

われ決定しました。   

町民税の定額減税などの条例改正など２件

の専決処分について承認しました。審議会とは、

町の事務の審査・審議・調査において、関係団

体や学識経験者、一般住民が参加することで、

住民意見を町政に反映しています。 

私自身、引き続き社会福祉協議会評議員として

責務を果たしてまいりますので、今後ともよろ

しくお願いします。次回委員会は5/27（月）、

開催予定です。 

 網干駅北側周辺の建設現場へ    

５月太子町議会の総務経

済建設常任委員会が５/１

6（木）、全協室にて開催さ

れました。 

課題調査の「網干駅周辺

等を含めた土地利用」につ

いて、JR網干駅北側の都市

計画道路の「網干線・糸井南

糸井線」並びに「糸井高田橋」の建設現場へ行

政担当者の案内のもと、視察、調査を行ってき

ました。 

網干・糸井南糸井路線は令和７年３月末完了予

定で進められており、網干駅周辺の区画整理事 

 

 

 

 

業については、令和９年３月末完了予定です。 

もし、網干駅周辺にビジネスホテルなどが出

来れば、宿泊と合わせて食事、購買、レジャー

などの経済効果が見込まれます。ホテルは、地

域創生への取り組みが持続しやすく、継続的な

雇用や仕事の創設など地域経済の活性化も実

現可能となります。 

ホテルの利用が増えると、単純に地域のお店

を利用する人が増えます。地元交通を利用し、

飲食店などの利用が増え、お土産が売れます。

またホテルで、実際に働くのは地域の人たちで

す。仕事が生まれ、雇用が増え、ホテル関連の

商取引が始まります。こうして良い循環が起こ

り、地域経済を活性化することになります。 

 

 住民福祉の増進へ議会改革を  

４/26（金）、牧瀬 

稔さん（関東学院大学

法学部地域創生学科

准教授）を迎え、太子

町議会改革特別委員

会を実施しました。 

私が思うに議会改革とは、「議会・議員活動の見

える化」による住民福祉の増進を図ることです。

目指す姿は地域課題を解決する議会、住民福祉

の増進に貢献する議会になることで、住民の関

心が得られることで、議会の機能がより良く図

れるのではないでしょうか。 

今まで経験したことがない人口減少時代に入

り、これからいろいろと試されると思います。 

例えば、公共施設や水道料金、固定資産税、保
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早や一年の折り返し地点でもある6月ですが、実り多い半年であったことしょう。日に日に蒸し暑くな
ってまいります。どうぞお体を大切にお過ごしください。 
さて2024年５月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 



育サービスなど、地域住民サービスは値上げや

廃止に直面すると言われております。そのとき

に、議会も行政と共に自分事として住民理解と

参加を促すことができるのか、議会基本条例制

定の真価が問われるのではと感じました。 

 東芝組織内議員の年活動報告  

東芝グループ

議員団会議 第

177 回幹事会

並びに第 44 回

総会・2023年

度活動報告会が

５/ 21（火）に

（株）東芝本社で開催しました。 

地域・行政・工場とのパイプ役として渉外活動

（交渉・折衝）による課題解決を図ってきた

2023年度の活動報告をしました。 

 東芝グループ連合の会長からは、組織内議員

の政治活動への取組みについて工場労使をは

じめ、会社側の日頃からの支援に感謝とお礼を

述べられました。 

 会社側からは、所属事業所の組織内議員の必

要性と引き続き、会社従業員としての立場と議

会議員としての立場で、総合的な生活改善に向

けた渉外活動をお願いすると激励されました。 

 太田小運動会で皆さんとエール 

第149回太田小

学校運動会が５

/25（土）に開催さ

れました。全校児

童883人は、今日

のために一生懸命準備をしてきたことと思い

ます。怪我に気をつけて、楽しみながら素晴ら

しい思い出になるよう、地域の皆さんとエール

を送りました。 

 

 

 

 

 

 

 兵庫地域改革フォーラムで報告  

電機連合兵庫地協

主催の2023年度兵

庫地域改革フォーラ

ムが、５/25（土）に

ホテルクラウンパレ

ス神戸で開催されま

した。全国的に政治離れといわれる代表的な事

象が多くみられています。また、多くの活動参

加組織から政治活動をもっと身近に感じる活

動が必要との声も上がっていることから、組織

内議員の活動をより知ることが政治に興味を

持つきっかけ、身近に感じて貰える第一歩にな

るようにと実施されました。 

私も兵庫地協組織内議員として、総合的な生

活改善による生活福祉の増進を図れるよう政

策・制度実現へ向けた取組み実績などを中心に

2023年度の活動報告をしました。 

6月議会日程・議場開放など確認 

太子町議会５月

全員協議会が５

/27（月）に開催

されました。 

① 6 月定例会

は、６/３（月）

～21（金）まで

の19日間で計17件、4日目に契約1件の追加

予定です。 

②教職員定数改善と義務教育費国庫負担2分の

１復元を図るための予算措置の請願は、議会2

日目に上程され、付託される予定です。 

③議場の利活用は、議場を自習室として夏休み

初日の７/22（月）から開放する予定です。 

次回の全員協議会は、６/21（金）と27（木）

に開催する予定です。 

  

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

